DENIM’S NEW DIRECTIONS FOR S/S 2016

D: Ganz gleich, welchen Denim Experten man heute fragt, welches Thema denn momentan in aller Munde ist, die Antwort wird wahrscheinlich überall dieselbe sein: Öko. „Das generelle Bewusstsein des steigenden Bedarfs an nachhaltiger Produktion und Finishing-Technik wird immer stärker wahrgenommen,“ sagt Hans-Bernd Cartsburg, CPO von Mustang. Er betont vor allem die Herstellungsverfahren seiner Marke, die weniger Chemikalien und Wasser verwenden als konventionelle Prozesse und die eins von Mustangs Aushängeschildern für F/S 2016 ist. Auch Peter Kim, CEO und Gründer von Hudson, bestätigt diesen Trend gegenüber WeAr: „Der beste Trend, den ich bisher gesehen habe, ist einer, bei dem die Unternehmen sich dessen was sie tun, bewusster werden, progressiver werden und ihre ethischen Grundsätze kompromisslos durchziehen.“ Bei Denham präsentierte man für F/S 2016 parallel dazu den ‚Eco Ice Denim‘, eine neue nachhaltige Technologie, die Eispartikel bei -78 Grad verwendet, um wunderschöne Jeans zu kreieren und deren Herstellung gleichzeitig viel Wasser spart. Aber das sind nicht die einzigen Innovationen auf dem Markt. Auf Sport ausgerichteter Denim steht noch immer hoch im Kurs und auch Denham stellt für F/S 2016 seinen ‚Yoga Denim‘ vor, einen aktiven, technischen Hochleistungs-Denimblend. Bei Robin’s Jean erlebt man im F/S 2016 dank des überwältigend positiven Feedbacks von Fans der Marke die Reinkarnation der Jogger Silhouette in Jersey. In Bezug auf die Passform bewegt man sich im F/S 2016 weg vom Langzeitfavoriten, der Skinny Jeans. Mustang zum Beispiel lässt sich für die neue F/S-2016-Damenmodenkollektion von den Siebzigern und dem Street Style der Neunziger inspirieren. Das bedeutet ausgestellte Modelle und Girlfriend oder ‚Mom‘-Fits, die eine neue Ära für Damendenims einläuten. Es ist zu erwarten, dass besonders  Flares schnell zur neuen Lieblings-Silhouette bei Damen avancieren wird. 
Hudsons F/S 2016 Kollektion schickt uns auf eine Reise zurück in die Vintage-Denimwelt des rauen Pflasters der Straßen des kalifornischen Dogtown der 70er. Besonders oft sieht man hier Crop-Modelle, weit ausgestellte Beine und Flares. Das große Highlight der Saison sind Vintage-Waschungen in den Standard-Silhouetten, die sich schön in das 70er-Jahre-Feeling einfügen.
Treatments, Finishes und hochqualitative Stoffe sind weiterhin große Tendenzen für die kommende Saison. Sie upgraden Denim von der normalen Standard-Jeans zu eigenständigen kleinen Kunstwerken. Die Herrenkollektion von Jacob Cohën für F/S 2016 besticht durch klare Schnitttechniken, perfekte Passformen und viel Liebe zum Detail in Kombination mit herausragender Qualität bei den Materialien. Zu den besten Fixed und Comfort Denims zählen der bekannte White Oak von Cone Denim USA und der japanische Kurabo Kantanmen und Kuroki. Bei der Jacob Cohën Damenkollektion gehen großartiger Komfort- und Double Stretch-Denim Hand in Hand mit neuen Stoffqualitäten wie Leinen, frischer Baumwolle aus leichter Wolle und Seiden-Blends. 
Schließlich begeistert GAS im F/S 2016 mit bunten oder bedruckten Bändern, die durch Hitze verschweißt wurden und  entlang der Hosen-Innenseiten angebracht sind. Sie kommen zum Vorscheion, wenn die Jeans gewendet wird. Dadurch entsteht eine moderne Interpretation von Selvedge. Jacquard-Muster und Mikro- bis Maxiprints, hergestellt durch verschiedene Verfahren, finden sich in allen Denim-Produktkategorien ein, angefangen von der 5-Pocket-Jeans bis hin zu Jacken und Hemden.

[bookmark: _GoBack]E: Ask anyone familiar with the denim market what the biggest topic of discussion is at the moment, and it’s likely that they will all say the same thing: eco. “The general awareness of the growing need for sustainable production and finishing of jeans is continuously increasing,” says Mustang CPO, Hans-Bernd Cartsburg. He highlights Mustang’s methods of production, which use less chemicals and water than conventional productions, as one of the brand’s points of difference for S/S 2016. Peter Kim, CEO and Founder of Hudson also affirms the trend, telling WeAr, “The best trend I’ve seen is one where businesses are becoming more aware, more progressive and involving a stronger moral compass in everything that they do.” Meanwhile, for Denham, S/S 2016 sees the introduction of ‘Eco Ice Denim’, a new sustainable technology using minus 78 degrees ice particles to create beautiful jeans and save water at the same time. 
These aren’t the only innovations taking place in the market. Sports-related denim is still a strong focus, with Denham also introducing ‘Yoga Denim’ for S/S 2016, high performance active blended technical denim. For Robin’s Jean, S/S 2016 will offer a new incarnation of the brand’s Jogger silhouette in jersey, thanks to an overall positive feedback from its fans.  
In terms of silhouettes, S/S 2016 sees the continuation of a move away from the long-term favourite skinny jean, for example Mustang takes inspiration from the seventies and the street style of the nineties for the new S/S 2016 women’s season. This includes flared jeans and girlfriend or ‘mom’ fits for a new era of feminine denim. Women’s flares will be particularly popular across the board. The Hudson S/S 2016 collection takes you back to denim with a vintage 70s’ Dogtown feel, with a strong focus on everything from crops, wide-legs and flares. The big push this season is vintage washes in its core bodies that can sit comfortably in that refined 70s’ revival.  
Treatments, finishes and high quality fabrics are another stand out trend, elevating denim from the standard blue jeans into works of art. The Jacob Cohën men’s S/S 2016 collection sees sartorial construction, perfect fit and attention to detail combined with excellent quality materials. The best fixed and comfort denim includes the prestigious White Oak of Cone Denim USA and the Japanese Kurabo Kantanmen and Kuroki. For the Jacob Cohën woman’s collection, the best comfort and double stretch denim are placed alongside new fabrics like linen, fresh cotton or a lightweight wool and silk blend.
Finally, for S/S 2016 at GAS, colored or printed heat welded tapes applied along the internal sides of the pant, to make them visible when the pant is turned-up, is a contemporary interpretation of selvedge. Jacquard patterns and micro to maxi prints made with different techniques and these looks are seen across all product categories of denim, from 5 pockets to jackets and shirts.


